

Exigen mayor preocupación por balneario Las Torpederas

VALPARAÍSO. A pesar de presentar una alta afluencia de público en este inicio de año, la tradicional playa mantiene varios desafíos en infraestructura y seguridad.

Mariana Ferrari
 ciudades@mercuriovalpo.cl

La temporada de verano en la playa Las Torpederas de Valparaíso partió con notorio entusiasmo, sobre todo por la presencia de turistas desde diciembre.

Según indicó el concesionario del balneario, Erick Fuentes, la presencia de fuegos artificiales este año influyó positivamente en el sector, contribuyendo a un comienzo exitoso en esta época estival. A pesar de esto, la infraestructura y la seguridad presentan desafíos significativos.

Expresó su satisfacción por la afluencia de visitantes y señaló que "a pesar de que el feriado cayó en un lunes, el flujo constante de personas ha llenado la playa, reflejando buenas reservas y una ocupación destacada en el gremio del turismo".

El empresario aseguró que se vislumbra una prometedora temporada. Sin embargo, señaló que la infraestructura de la playa se encuentra en malas condiciones, atribuyendo la responsabilidad a las autoridades locales, especialmente a la Dirección de Obras Portuarias y al municipio.

Manifestó, también, su preocupación por la falta de patrullajes durante eventos y solicitó una mayor presencia de la autoridad marítima y Carabineros. "Necesitamos que la autoridad se haga cargo, pedimos más seguridad y más preocupación por parte del municipio", señaló.

Con relación a la llegada de cruceros, destacó la afluencia de turistas extranjeros y la necesidad de reforzar la seguridad en la playa para la protección de estos. "Aquí la urgencia es más seguridad para que los turistas se sientan tranquilos. Sabemos que cuando hay extranjeros son objeto de robo", indicó Erick Fuentes.

FACTOR FUNDAMENTAL

Sobre estos cuestionamientos, desde el municipio de Valparaíso expusieron que "la seguridad de las playas es fundamental para incrementar el turismo en toda la zona costera". También indicaron que "el municipio realiza tareas de aseo y operativos de manera permanente, a lo que



TURISTAS NACIONALES Y EXTRANJEROS VISITAN EL BALNEARIO PORTEÑO UBICADO A LOS PIES DE PLAYA ANCHA.

"Aquí la urgencia es más seguridad para que los turistas se sientan tranquilos. Sabemos que cuando hay extranjeros son objeto de robo".

Erick Fuentes
 Concesionario del balneario

"Necesitamos más conciencia y apoyo de las autoridades para garantizar la seguridad en la playa".

Victor Hidalgo
 Salvavidas del balneario

sumará las coordinaciones necesarias con Carabineros, la Armada y la Delegación Presidencial para reforzar un conjunto de acciones como se hizo para las fiestas de fin de año".

A esto añadieron que se implementarán distintas iniciativas, existiendo, a su vez, el compromiso gubernamental y del Congreso de gestionar más recursos a los municipios para ampliar las medidas de seguridad en épocas como esta.

Sin embargo, el concesionario de Las Torpederas también abordó la preocupante situación del comercio ambulante, el cual



SALVAVIDAS SOLICITAN MAYOR AUTOCUIDADO A LOS BAÑISTAS.

afecta la limpieza de la playa. Pidió medidas para organizar y gestionar mejor esta actividad, proponiendo más organización mediante la instalación de basureros adicionales y la disposición de personal de aseo.

Erick Fuentes enfatizó que "el rol de concesionario hoy día es mantener la playa limpia, ordenada, con todas las medidas de seguridad que están establecidas según las instrucciones de la Armada de Chile, y en eso nosotros lo cumplimos a cabalidad". A pesar de las dificultades, el empresario indicó que ha trabajado en colaboración con organizaciones sociales para revitalizar el balneario, realizando eventos como encuentros de muralismo y actividades medioambientales.

VENTA DE ALCOHOL

Victor Hidalgo, salvavidas de Las Torpederas, también entregó su opinión sobre los desafíos de se-

guridad en la playa.

En este sentido, mostró su preocupación por el aumento de la venta irregular de alcohol en el balneario y la falta de conciencia de algunos padres sobre la seguridad de sus hijos al dejarlos solos.

En cuanto a su labor, mencionó la falta de personal y la necesidad de un mayor apoyo por parte de la Capitanía de Puerto, debido a la disminución de la dotación en cada playa, subrayando la complejidad de realizar rescates con un número limitado de salvavidas. "Necesitamos más conciencia y apoyo de las autoridades para garantizar la seguridad en la playa", aseveró.

Frente a ello, enfatizó que es fundamental la seguridad en la playa, especialmente con la llegada de más turistas, para poder brindar un verano sin eventos que lamentar en este emblemático balneario.